

Le lundi 18 novembre 2024, A Saint-Brieuc,

Pour le groupe Saint-Brieuc Ensemble

## Quand le maire préfère se mettre en scène que d'agir pour le centre-ville

Le groupe d'opposition municipale dénonce la mise en scène médiatique de M. Hervé Guihard, maire de Saint-Brieuc, qui préfère agiter des menaces d'expropriation plutôt que de reconnaître son incapacité à mettre en œuvre les mesures qu'il avait lui-même promises. Depuis 2020, le maire-candidat répète qu'il revitalisera le centre-ville avec une régie et une stratégie ambitieuse. Quatre ans plus tard, où sont les résultats ? Les Briochins, eux, voient bien que leur centre-ville reste moribond.

M. Guihard affirme qu'il va "exproprier" les propriétaires qui ne suivent pas sa vision. Mais en réalité, il n'a ni les moyens, ni la détermination pour mener ces actions. Cette menace d'expropriation n'est qu'un écran de fumée destiné à masquer son impuissance et à détourner l'attention de son bilan inexistant. La vérité, c'est qu'en quatre ans, il n'a rien exproprié. Il reconnaît même son propre échec, accusant tout le monde sauf lui-même pour expliquer son incapacité à agir.

L'approche de M. Guihard n'a rien d'une stratégie municipale sérieuse : elle relève d'un simple exercice de communication pour essayer de convaincre, à quelques mois des élections, qu'il a la situation en main. Mais les Briochins ne sont pas dupes. Cette tentative de bouc émissaire – pointer du doigt les propriétaires – est une manœuvre désespérée de dernière minute pour masquer son incompétence.

Le groupe d'opposition appelle à une vraie politique de revitalisation du centre-ville, portée par des actions concrètes et une véritable volonté de collaboration avec tous les acteurs locaux. Saint-Brieuc mérite mieux que des paroles creuses et des mises en scène sans lendemain. Les habitants de cette ville attendent des solutions tangibles, pas de la gesticulation médiatique.